# 幸校区でウォーキングを楽しみながら歴史を探訪

できる場所を現地調査しています。

# ポイント①來迎寺(白粉町)

なっています。 により、 千七百年頃まで、三井家の菩提寺でもありました。 本堂は、国重要文化財。裏門は市の文化財指定に 今の地に移転された寺です。

境内に芭蕉の句碑があり。ベトナムとの貿易で名のある、 族の墓石、 本居宣長の次女美濃の墓石等を見ることができます。 角屋七郎兵

北畠氏によって松ヶ島に開創され、

### 【地域計画策定委員を募集しています!

幸地区にお住いの方ならどなたでも参加 していただけます。

申込み 問合せ先 幸まちづくり協議会 Tel 23-9549

### 福ちゃんも ボランティア あいさつ運動パワーアップ のぼり旗」登場 あいさつで 笑顔あふれる街づくり 朝のあいさつ !! 絆部会

## 〇防災一口メモ



# > 枕元にはスリッパとメガネく

大地震の後は、部屋の中が家具で散乱します。

6月5日「松阪の水道水をもっと知ろう」は76名申し込み (68 名の参加者) があり、水道水の安全性や供給状況など、 実験を交え活発なQ&Aが行われました。又、「カンタン浄

幸まちづくり協議会

も用意しておくとよいでしょう。 リッパや靴を準備すること。そしてメガネやコン そこで大切なのが、寝るときに枕元にライトとス 、クトレンズ、補聴器など普段の生活に必要な物

また普段飲んでいる薬がある人は、 日に何回服用するのかも 何の病気で飲むのか、 でしょう。 最低薬の

水器」の作り方や ○「水ききコンテスト」では19名の 松阪の水道水をピッタリ当てられ 方が、 次は水のふるさと 蓮ダム見学会です。

8月号(次回)の幸まちづくり 広報をお見逃しなく!!

は子どもみこしは出ますか近づいてきましたが、皆様 今年も元気な子どもたちの と言う所も多いでしょうが 子どもの絶対数が減り、 ついてきましたが、七月松阪の三大祭 の三大祭り、 なか の祇 町 園

なか 内祭でが

### ☆お知らせ☆

頂きました。

ご協力くださいました関 係者の方々、本当にあり がとうございました。

大盛況!!

ました。「楽しく、 有意義な学習会だっ

た・・」との好評を

住部会

\*「活」部会 7月3日(水) 19:00

\*「絆」部会 7月 8日(月) 19:00

「安」部会

7月 18日(木) 19:00 「伝」部会

7月26日(金)19:00 \*「住」部会

8月23日(金)14:00